

※このプリントは必ず保護者の方に渡してください。

■東三国中ホームページ <http://swa.city-osaka.ed.jp/swas/index.php?id=j642394> ■携帯メール連絡網 hmc-pta@ktaiwork.jp



## 平成最後の歴史を刻め！第57回体育大会！

9月28日(金)、東三国中学校の第57回体育大会を開催いたしました。今年は、2学期が始まても雨続きで十分な練習もできず、台風が近づく変わりやすい天候のなかでしたが、つかの間の秋晴れのさわやかな青空のもとで、すばらしい体育大会を実施することができました。

今年の生徒会のスローガン「平成最後の歴史を刻め」のとおり、真剣に競技に参加する生徒たちの笑顔が輝く大会となりとてもうれしく思います。



▲堂々とした入場行進で開会



▲3年生代表の選手宣誓



▲1年学年種目「台風の目」



▲2年学年種目「バラエティリレー」



▲3年学年種目「騎馬リレー」



▲白熱するリレー競技



▲力走がつく競技

## レベル高い応援合戦！学級で団結して！

東三国中学校の体育大会の名物はなんと言っても各学級対抗の応援合戦です。年々、今までの応援合戦を参考にして、学級がまとまり応援団のレベルが向上しています。初めて参加した1年生も、元気いっぱいの応援を披露してくれました。

応援はたった1分間という制限のなか、各学級が工夫をこらして応援し、とても上手にまとまって見応えのある応援合戦でした。



どの学級もしっかりと盛りあがって応援でき、3年生が優勝しました。後日、校長室前にビデオを設置して各学級の応援合戦を見てもらえるようにしました。



▲校長室前で

## 左手のピアニスト！本校卒業生演奏！

10月17日(水)、本校卒業生の有馬さんに来ていただき芸術鑑賞を行いました。有馬さんは、病気の発症で左手だけでピアノを演奏します。左手だけでは同時に鳴らせる音が少ないという制約がありますが、戦争で怪我をしたピアニストのために多くの美しい左手の曲があり、芸術とし演奏



会もひらくかれているそうです。そんなワンハンドピアノコンサートに秋の芸術鑑賞会で耳を澄まして鑑賞することができました。

## 地域で活躍！東三国ジュニアリーダたち！

10月7日(日)、東三国地域、新東三国地域それぞれの運動会が行われました。東三国中学校からたくさんのジュニアリーダーたちが参加して、



▲東三国でざる運び



▲新東三国で福袋つりリレー



▲足百足競争のお手本として

地域の方々から声をかけいただき、一緒に地元の行事に取り組む姿は、将来の東三国地域を支えていく大きな人材として頼もしく感じました。

参加しているJrリーダーたちは、人のために働くことに自信をもって生き生きと楽しそうに活躍していました。ぜひこれからも、Jrリーダーの活動に積極的に参加してほしいと思います。

## 文化発表会せまる！展示に舞台に取組発表！

いよいよ文化発表会が、11月2日(金)に行われます。どの学年も展示発表作品や舞台発表練習に熱心に取り組んできました。授業や学年活動、部活動で積み重ねてきたものが一同に発表されます。今年はどんな発表があるのか楽しみでなりません。実りある行事になることを期待しています。



▲1年展示作品づくり



▲2年学級劇の練習



▲3年全体合唱「With You Smile」

